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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第２２回 （通算１６１６回） ２０１６年１２月２０日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
18：00 例 会 開会点鐘・会長挨拶 富永会長 

  幹事報告 鈴木幹事 

  ロータリーソング 「奉仕の理想」 

  季節の歌 「きよしこの夜」 

 

 

 

 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

各委員会より 

親睦活動委員 

  閉会点鐘 富永会長 

18：10 「家族親睦忘年会」開会の辞 親睦活動委員会 花形親睦活動委員長 

 

 

来賓のご紹介 

御来賓の挨拶 

会 長 

東京城北 RC 会長 

富永会長 

小川光生様 

 御来賓の挨拶 東京練馬西 RC 会長 加藤幸男様 

18：20 乾 杯 東京御苑 RC 会長 宮代明月様 

 「家族親睦忘年会」開宴 お食事と歓談  

 ご家族・ご友人のご紹介 親睦活動委員会 花形親睦活動委員長 

 次年度理事・役員の紹介 次年度会長 白石 正会長エレクト 

19：00 第 1 部 アトラクション ジャズの夕べ 司会/花形親睦活動委員長 

19：50 第 2 部 プレゼント大抽選会 親睦活動委員会 司会/中山親睦活動委員 

20：20 ロータリーソング 「手にてつないで」 指揮/花形親睦活動委員長 

20：30 閉会の辞 幹 事 鈴木幹事 

  

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

原田会員：11 月に頂いたお花①結婚記念 

       日②妻の誕生日、有難うございま 

    した。 

松林会員：仕事がうまくいきました。 

小林会員：新入会員、安田順一さんを宜しく 

       お願い致します。 

白石会員：安田さん入会大歓迎です。今後 

       もよろしく ニコニコと。 

河東会員：結婚記念日のシクラメン頂きまし 

       た。ありがとうございます。 

鈴木会員：安田さん ようこそ。 

 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

【安田順一氏の入会式より】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永会長より認証上の授与、安田氏のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

スポンサーの小林会員へバッジの授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰の皆さんへ記念品の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 6 件 

今年度累計 

38,000 円 

598,503 円 

◆◇◆ 1 月の例会・卓話予定 ◆◇◆ 

10 日 「会員懇談会」 

17 日 「2017 年 世界と日本の政治・経済 

はどうなっていくのか」 

仮野忠男氏 

24 日 「2017 年 経済見通し（予定）」 

梶間雅子会員 

31 日 「職業奉仕に関して（仮）」 

水野正人 PG（東京 RC） 

2016年12月13日  第21回 （通算1615回） 

開会点鐘 富永会長   28F「スカイルーム」 

出席 19 名  欠席 13 名  （免除者 名） 

出席率 61.30% 補正出席率（11/22） 83.33% 

1. ハイライトよねやまが配信されています。 

2. 冠名基金設立「国際ロータリー第 2580 地区

平和フェローシップ基金」が設立されました。 

3. 来週の家族親睦忘年会においてプレゼント

(3000 円程度)を本人分お持ちください。その

他はクラブで用意します。 

4. ガバナーノミニーデジグネイトが新本博司氏に

決定しました。 

11 月度ニコニコ大賞の白石会員 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「次年度の例会開催スケジュールは？」 

２０１６規定審議会結果をうけて 

渡辺功一会員 

 ご存知のように 今回の規定審議会ではロータ

リーの歴史に残る多くの重要な決定が行われまし

た。例えば３年にわたって４ドルずつ人頭分担金

を増額する。また入会金という文言の削除。会員

資格の枠組みの削除（柔軟性を重視する）。委

員会編成の簡略化（但し公共イメージ委員会を

設ける）。などですが、なんといっても例会の開催

頻度に関する部分がポイントになってきておりま

す。毎週例会を開催するという文言は残っている

のですが、これをクラブの裁量にて月に２回以上

開催すれば OK という「規定の例外」という条文が

追加されました。（定款第７条）但しこの場合は細

則の改正が必要なので会員総会での議決が必

要です。もう一つは例会の行われる週に祝日が

含まれている場合 その週の例会を取り消すこと

ができるという文言が定款第８条（旧６条）の（C）

に追加されました。つまり例会はほぼ月３回で OK

みたいなことです。定款が書き換えられたわけで

すから これをクラブで実行するにしても臨時総

会を開催する必要はないわけです。 

 さて次年度から我が東京セントラルパークロータ

リークラブはどうしましょうか？先日皆様からアン

ケートをもらいました、大きく分けると賛成か反対

かでいうと 月３回パターンに賛成が１７反対８そ

の他１未回答５で ほぼ賛成というアンケート結果

でした。その内容と当日（12/13）卓話のなかで

の皆さんの自由な発言内容をまとめるとだいたい

次のようなものだと思います。 

現状維持派意見 *一度３回にしたら４回に戻

すのは難しくなる、基本の４回を継続すべき*急ぐ

ことは無いじっくり１年か２年様子をみよう*３回に

して会員増強や出席率が上がるか疑問* 

３回パターン賛成派意見 *予算圧縮に結び

つく*試しにまずやってみよう*若い会員の入会と

出席率も上がるのでは*次年度会長の考え方優

先*クラブ方針に一任 など 

この結果をうけてまた次年度会長の意向もあり 

ほぼ月３回パターンできまりそうではありますが、

「念のため被選理事会の結論に委ねたい」という

ことが結論となりました。    以上ご報告まで。 

尚 是非みなさまロータリーの友６月号２９ペー

ジ 二神編集長の「ロータリークラブ細則の変更

がクラブの明日を決める」を一読あれ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

＊ 事務局の年末年始は 12 月 26 日（月）～ 

2017 年 1 月 4 日（水）となっています。 

下半期会費払い込みのお願い 

 

2016-2017 年度下半期会費（1 月～6 月） 

18 万円を平成 29 年 1 月 15 日までに下記 

口座に お振込みをお願いいたします。 

〈振込先〉 

みずほ銀行 中野支店 普通 8215698 

東京セントラルパークロータリークラブ 

１2 月 

疾病予防と治療月間 



 

 

 

 

 

 

 

 

「 きよし この夜 」 

 

清し この夜 星は光り 

救いの御子(みこ)は  

馬槽(まぶね)の中に 

眠り給う いと安く 

 

清し この夜 御告(みつ)げ受けし 

牧人達は 御子の御前(みまえ)に 

ぬかずきぬ かしこみて 

 


